



v.l. Präsidentin Michaela Altendorfer (Herzkinder Österreichs), Andra Buday, Irene Ströck, Christine Grafinger, Ulla Epler

Laufen für Herzkinder Österreich



Langjährige
Zusammenarbeit
mit den Herz-
kindern; Prim.
Univ.-Doz. Dr.
Gerald Tulzer

„Achte auf dein Herz – laufe für meines.“ Unter diesem Motto fand heuer der Herzlauf im Wiener Donaupark statt, dessen Reinerlös zur Gänze dem Verein Herzkinder Österreich zugutekommt. Als neue Schirmherrin wurde ORF-Dancing-Star **Andrea Buday** vorgestellt und als langjähriger Sponsor von der Bäckerei Ströck bestätigte GF **Irene Ströck**: „Wir wollen den Kindern nicht nur die Freude an der Bewegung näherbringen, sondern auch Gutes für herzkrankte Kinder tun.“